
2º Seminário de Iniciação Científica 
reúne 39 projetos de pesquisa 
O objetivo do evento é promover o crescimento dos alunos e melhorar  

a qualidade do ensino, da pesquisa e da extensão dentro do Centro Universitário 

Professor Mauro Gebran explicou em sua palestra a diferença entre aluno e estudante e ressaltou a qualidade dos projetos

Campo Limpo Paulista, 23/06/2018 - O 

Centro Universitário Unifaccamp 

recebeu a apresentação de 39 projetos 

de iniciação científica de alunos de 

diferentes graduações na manhã deste 

sábado (23) nas dependências do 

anfiteatro da instituição. O evento 

contou, também, com duas palestras de 

professores convidados. 

O professor Marcello Muniz da Silva 

iniciou o evento com sua palestra 

“Quando a pesquisa demanda o 

emprego de estatísticas: técnicas de 

análise de dados e seleção de métodos 

de inferência”, na qual mostrou, de 

maneira didática, a importância dos 

alunos e pesquisadores se dedicarem à 

pesquisa de dados, tanto de um ponto 

de vista matemático quanto estatístico. 

Ressaltou também a importância de 

compreenderem a existência de 

diferentes métodos de apresentação de 

dados e diferentes modos consistentes 

de validar ou não uma hipótese desde 

um ponto de vista estatístico.  

Segundo o professor, “ao vivermos na 

era dos dados, é de grande importância 



juntar todos estes aspectos no âmbito 

profissional”. 

Professor Marcello Muniz da Silva falou sobre a 

importância das estatísticas na pesquisa 

Em seguida, o professor Mauro Elias Gebran 

diferenciou, em sua palestra, um aluno e 

um estudante. Para ele, ser aluno é 

simplesmente comparecer às aulas e fazer 

as avaliações, mas ser estudante é ir mais a 

fundo, é marcar o tempo e o momento, é 

adquirir e gerar conhecimento. “Alunos 

temos muitos, mas estudantes temos 

poucos, e queremos concentrar os 

melhores aqui.” 

Professores do Centro Universitário também 

acompanharam de perto todas as apresentações 

Ao final, os 39 estudantes se 

posicionaram diante de seus projetos, 

expostos em banners, para iniciarem as 

apresentações e avaliações. 

 

Estudantes e os banners das apresentações: 

momento de orgulho para todos os envolvidos 

A coordenadora do evento, professora 

Silvia Maria Ribeiro Oyama,  falou sobre 

a importância de fortalecer tanto o 

programa quanto o incentivo aos alunos 

a melhorarem seus currículos e suas 

perspectivas profissionais. “A ideia é ir 

sempre melhorando a qualidade do 

ensino, da pesquisa e da extensão.” 

O evento contou também com pessoas 

da comunidade que prestigiaram o 

esforço dos estudantes.  

Evento na manhã de sábado recebeu docentes, 
estudantes e pessoas da comunidade 
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